



Calling all Teachers!

Are you looking for a fun and engaging way to motivate your students, build teamwork, and integrate real-world learning into your classroom? Hop! is here to get your students moving while bringing subjects like **math, geography, and environmental studies** to life!

What is Hop!?

Hop! is a web-based app that turns the simple act of walking into an exciting challenge. Students log their trips to and from school—or walks in their community—and watch their progress add up in real-time! Along the way, they'll track:

- ✓ **Kilometers travelled**
- ✓ **Trips logged**
- ✓ **Greenhouse gas emissions averted**

Hop! helps students choose walking first, reducing traffic and making school zones safer for everyone.

Why Create a Team?

As a teacher, you can create a team on Hop! and challenge your students to see how far they can walk over the course of the school year.

Take on the Challenge! Every team automatically joins a **walk across Canada**—aiming to reach St. John's, Newfoundland! Track your students' progress as they reach new cities and explore Canadian geography along the way. Do you think your class can walk **3,000 km** this school year?

Challenge other classes at your school to see who can log the most trips! Compare team totals and spark some friendly rivalries to keep students engaged.

How to Get Started

1. **Create a team** on Hop! and invite your students to join.
2. **Set a goal** - Can your class walk across Canada? Or beat another classroom?
3. **Start logging trips** - Every step counts toward your team's success!

No downloads needed, Hop! works on any device with a web browser!

Scan the QR code to find Hop! or go to:



123Hop.ca

envirocentre



Appel aux enseignant·e·s!

Êtes-vous à la recherche d'un moyen amusant et engageant de motiver vos élèves, de développer le travail d'équipe et d'intégrer de l'apprentissage du monde réel dans votre salle de classe? *Hop!* est là pour faire bouger vos élèves tout en donnant vie à des matières comme **les mathématiques, la géographie et l'environnement!**

Qu'est-ce qu'Hop!?

Hop! est une application Web qui transforme le simple fait de marcher en un défi excitant. Les élèves enregistrent leurs trajets pour se rendre à l'école et en revenir, ou les promenades qu'ils effectuent dans leur communauté, et voient leurs progrès s'accumuler en temps réel! Sur leur parcours, ils pourront suivre :

- ✓ **Les kilomètres parcourus**
- ✓ **Les déplacements enregistrés**
- ✓ **Les émissions de gaz à effet de serre évitées**

Hop! aide les élèves à privilégier la marche, à réduire la circulation autour des écoles et à rendre les zones scolaires plus sûres pour tous.

Pourquoi créer une équipe?

En tant qu'enseignant·e, vous pouvez créer une équipe sur *Hop!* et mettre vos élèves au défi de voir jusqu'où ils peuvent marcher au cours de l'année scolaire.

Relevez le défi! Chaque équipe se joint automatiquement à **une marche à travers le Canada**, visant à atteindre Saint-Jean de Terre-Neuve! Suivez les progrès de vos élèves alors qu'ils atteignent de nouvelles villes et explorent la géographie canadienne en cours de route. Pensez-vous que votre classe peut parcourir **3000 km** au cours de l'année scolaire?

Lancez un défi aux autres classes de votre école pour voir qui peut enregistrer le plus grand nombre de voyages! Comparez les totaux et suscitez des rivalités amicales pour maintenir l'intérêt des élèves.

Comment commencer?

1. **Créez une équipe sur *Hop!*** et invitez vos élèves à la rejoindre.
2. **Fixez un objectif** - Votre classe peut-elle traverser le Canada à pied ? Ou battre une autre classe?
3. **Commencez à enregistrer vos déplacements** - Chaque pas vous rapproche de la réussite de l'équipe!

Pas de téléchargement, *Hop!* fonctionne sur tout appareil ayant un navigateur Web.

Scannez le code QR ou rendez-vous au :



123Hop.ca

envirocentre